

Les élèves du Petit Prince découvrent l'art graphique



Les jeunes élèves ont fabriqué eux-mêmes un petit livret. |

À l'initiative de la Ligue de l'enseignement des Côtes-d'Armor, l'amicale laïque a nouveau accueilli la Fête des mots familiers, vendredi.

Tour à tour, les élèves de grande section, de CP et de CE1 du groupe scolaire le Petit Prince ont pu découvrir la chaîne éditoriale du livre en participant à des ateliers (écriture, illustration, typographie, reliure) leur permettant de réaliser un livret qui leur a été remis.

Ils ont ensuite assisté au spectacle intitulé *Le jour des cailloux*, donné par la compagnie Gazibul.

La journée s'est poursuivie par la rencontre avec les comédiens et l'illustratrice Izou, auteure de nombreux ouvrages. Celle-ci leur a présenté l'exposition de ses oeuvres mise en place dans la galerie.

« Bel exemple d'ouverture sur le monde de l'écriture et de l'illustration, cette manifestation a été totalement prise en charge (organisation et financement) par l'amicale laïque qui a permis une nouvelle fois à l'école de bénéficier d'une manifestation départementale de grande qualité », soulignent les organisateurs.

Ravi de cette aubaine, chaque enfant est reparti à la maison, fier de pouvoir présenter son livret à sa famille.